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CONSELHO GERAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE FRAGOSO 

Reunião nº13, Quadriénio 2021-2025 28 de novembro de 2023 

Minuta da Ata 

 
Ponto um – Informações 
     A presidente do Conselho Geral, professora Isabel Rodrigues informou que o processo de 
avaliação do Diretor está concluído.   
 
Ponto dois – Análise e aprovação do Plano Anual de Atividades 2023/202 
     A Presidente do Conselho Geral fez a apresentação aos restantes conselheiros do Plano Anual 
de Atividades para o ano letivo 20023/2024. Reforçou a grande diversidade e quantidade de 
atividades a realizar durante o ano letivo nas mais diferentes áreas.  
O plano foi aprovado por unanimidade.  
 
Ponto três – Avaliação do Plano de Melhoria 
    A Presidente do Conselho Geral, professora Isabel Rodrigues, apresentou o relatório de 
avaliação intercalar (monitorização) do plano de melhoria. A maioria dos constrangimentos 
detetados em sede de autoavaliação foi corrigida (melhorada) ou está já em processo de correção.  
 
Ponto quatro – Linhas orientadoras para a elaboração do Orçamento – ano económico 2024 
     Tendo em conta que o Orçamento de Estado, atribuído pelo IGEFE, já define o valor da receita 

que será despendido nas diferentes rubricas previstas no balancete, não pode este órgão dar 

grandes orientações.  

    No que diz respeito ao Orçamento com Compensação em Receita (OCR), atribuído pelo 

Município, considerando que está protocolado em rubricas específicas, também não existe muito 

a acrescentar. 

    Relativamente ao OCR proveniente de receitas próprias (Lucros do bufete, papelaria e aluguer 

de pavilhão), é entendimento deste órgão que as linhas orientadoras deverão prosseguir o 

caminho dos anos anteriores, dando sempre que possível primazia à utilização dessas verbas na 

aquisição de materiais necessários para a dinamização das diferentes atividades promovidas na 

escola. 

     Nas considerações finais foi referido que este órgão deixou um testemunho da sua preocupação 
sobre o estado do telhado da Escola Sede, que dada a sua vetustez apresenta muitas telhas 
partidas daí resultando infiltrações graves que afetam algumas salas da escola. 
 
Ponto cinco – Outros assuntos 
O Diretor, professor Manuel Soares Amorim, informou os conselheiros que irá reunir no dia 29 de 
novembro com o presidente do município para discussão sobre o eventual fecho da EB de Aldreu 
no próximo ano letivo.  
 
A minuta da ata foi lida e aprovada por unanimidade. 
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